



Kebakaran Susulan Kembali Ancam LA

LOS ANGELES - Kebakaran besar susulan akibat angin Santa Ana dikabarkan sedang mengancam Los Angeles, Amerika Serikat. Peringatan situasi berbahaya ini disampaikan otoritas cuaca setempat, terutama di beberapa daerah dengan risiko tinggi seperti dataran tinggi Los Angeles dan Ventura, termasuk Malibu. Angin kencang dan kelembapan rendah jadi dua faktor yang membuat kebakaran hebat bisa kembali terjadi. "Bersamaan dengan udara yang kering, ini bisa meningkatkan risiko kebakaran besar dan penyebaran api dari titik-titik baru,"

bunyi pernyataan otoritas cuaca AS, dikutip CNN. Untuk mengantisipasi kemungkinan terburuk, Gubernur Gavin Newsom menyatakan pihaknya sudah mengerahkan 130 unit mobil pemadam kebakaran dan mobil tangki air, serta pesawat ke California Selatan. Kebakaran Los Angeles jadi sorotan dunia karena menyebabkan lebih dari 16.000 hektar terbakar. Angka itu lebih luas dari ibukota Prancis, Paris, serta wilayah Jakarta Selatan. Sebanyak 150 ribu warga setempat juga terpaksa mengungsi.

Pihak berwenang masih berupaya melakukan penanggulangan bencana hingga saat ini. Sejauh ini, dilaporkan ada 27 orang tewas akibat kebakaran di Los Angeles. Sebanyak 10 orang berasal dari Palisade dan tujuh lainnya dari kawasan Eaton. Sejumlah pengamat menduga kebakaran menjalar cepat karena faktor angin santa ana, krisis iklim, dan api yang sulit dipadamkan. Angin Santa Ana atau angin gurun kering tercipta saat area dengan tekanan tinggi terbentuk di atas Great Basin di pedalaman Amerika bagian barat meliputi se-

bagian besar Nevada dan Oregon, Idaho, serta Utah. Angin itu disebut bergerak ke arah barat daya menuju California hingga turun melalui pegunungan Sierra dan kian mengering. Ketika udara menekan melalui celah-celah pegunungan, udara mulai mengalir lebih cepat dan kuat. Kelembapan yang sangat rendah dari angin ini menyebabkan vegetasi mengering dan menjadi lebih rentan terhadap kebakaran. Percikan api sekecil apa pun bahkan bisa meningkat jadi kobaran api berskala besar. (cnni/js)

Prabowo Panggil Menteri

Dari Halaman 1

Namun, Airlangga juga enggan membeberkan isi yang akan dibicarakan di dalam. Polemik pagar laut tengah mengemuka belakangan ini. TNI AL bersama nelayan membongkar pagar laut misterius sepanjang 30,16 km di Kabupaten Tangerang, Banten, Sabtu (18/1) kemarin. Komandan Pangkalan Utama AL (Danlantamal) III Jakarta Brigjen (Mar) Harry Indarto menerangkan, pembongkaran pagar laut ini merupakan

tindak lanjut dari perintah Presiden Prabowo Subianto. "Pagi ini kami bersinergi bersama warga sekitar akan melaksanakan pembongkaran pagar laut yang selama ini mungkin sudah viral," kata Harry di Tanjung Pasir, Tangerang. Kepala Dinas Penerangan TNI Angkatan Laut (Kadispenal) Laksamana Pertama I Made Wira Hady menarget pembongkaran pagar laut misterius di Kabupaten Tangerang rampung paling cepat dalam 10 hari. Merespons itu, KKP menyangkan pembong-

karan pagar laut misterius di Tangerang oleh TNI Angkatan Laut tersebut. KKP merasa pembongkaran pagar laut itu dilakukan tanpa berkoordinasi dengan mereka. "Kami menyangkan pembongkaran pagar laut tersebut dilakukan tanpa koordinasi dengan KKP," kata Stafus Menteri Kelautan dan Perikanan Doni Smanto Darwin dalam keterangannya, Minggu (19/1). Doni menyebut pembongkaran pagar tanpa koordinasi itu justru berpeluang mengaburkan proses hukum yang sedang berjalan. (cnni/js)

Menteri ATR Akui

Dari Halaman 1

media," katanya. Nusron mengatakan jumlah sertifikat hak guna bangunan itu mencapai 263 bidang. Sertifikat atas nama beberapa perusahaan. Pertama, PT Intan Agung Makmur sebanyak 234 bidang dan atas nama PT Cahaya Inti Sentosa sebanyak 20 bidang kemudian atas nama perseorangan sebanyak 9 bidang," katanya.

Selain itu, ada juga sertifikat hak milik atas nama Surhat Haq sebanyak 17 bidang. "Jadi berita-berita yang muncul di media maupun di sosmed tentang adanya sertifikat tersebut setelah kami cek benar adanya lokasinya pun benar adanya sesuai dengan aplikasi," katanya. Pagar laut misterius membentang sepanjang 30 km di perairan Tangerang, Banten. Keberadaan pagar laut tersebut sampai saat ini masih menimbulkan misteri dan polemik. Nusron beberapa waktu lalu mengaku belum

bisa berbuat apa-apa soal pagar laut misterius itu. Pasalnya, pagar laut berada di wilayah lautan. Menurutnya, Kementerian ATR/BPN belum bisa masuk mengurus persoalan tersebut. "Selama masih di laut, itu adalah rezimnya laut. Kalau di darat, tergantung apakah masuk kawasan hutan atau bukan. Kalau hutan, itu menjadi kewenangan (Kementerian) Kehutanan, kalau bukan hutan, ya itu menjadi kewenangan kami," kata Nusron, Rabu (15/1), dilansir situs resmi Kementerian ATR/BPN. (cnni/js)

4 Negara Akan Bangun

Dari Halaman 1

baru. "Nanti tanggal 31 Januari insyaallah, nanti disaksikan Presiden di istana, itu nanti dari Uni Emirat Arab. Berarti dari Abu Dhabi nanti 1 juta rumah," kata Hashim di Kantor Kementerian Pekerjaan Umum, Jakarta, Senin (20/1). Hashim mengatakan Turki juga berencana berinvestasi 50 ribu unit rumah. Begitu pula Singapura yang akan berinvestasi 100 ribu unit rumah. "Saya kira ini cepat, ini cepat dalam tiga bulan. Kita sudah dapat komitmen untuk 7 juta lebih," ujarnya.

Dia juga menjelaskan dua jenis investasi perumahan dari Qatar. Investasi dari pihak swasta Qatar sebanyak 1 juta unit apartemen dengan nilai sekitar US\$16 miliar sampai US\$20 miliar atau Rp262 triliun sampai Rp327,6 triliun (asumsi Rp16.378 per dollar AS). Sementara itu investasi dari Pemerintah Qatar berupa rumah di pedesaan dan rusun di perkotaan. Total investasi yang bakal masuk bisa mencapai US\$20 miliar atau Rp327,6 triliun. Dalam kesempatan itu, Hashim juga mengungkap sejumlah lokasi yang menjadi calon lokasi proyek-proyek perumahan tersebut. Ada 24 hektare di Kalibata, Jakarta Selatan; 41 hektare di Metland Cibitung, Kabupaten Bekasi;

dan 30 hektare di Kemayoran, Jakarta Utara. Tanah-tanah itu milik Kementerian Sekretariat Negara. "Hasil diskusi Pak Prabowo, nanti bila dimungkinkan setiap stasiun kereta api di Indonesia, terutama di kota-kota besar, itu harus ada rumah susun. Itu namanya TOD, transit oriented development," ucap Hashim. Presiden Prabowo Subianto sebelumnya menerima komitmen investasi perumahan dari anggota Kerajaan Qatar Sheikh Abdul Aziz Al Thani di Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (8/1). Al Thani bakal membangun 1 juta unit rumah. Pemerintah bakal menyediakan tanah untuk proyek pembangunan tersebut. (cnni/js)

Polisi Bongkar Tambang

Dari Halaman 1

Senin (20/1). Aldi mengungkapkan tambang emas ilegal itu dilakukan dengan modus mengambil tanah di kawasan hutan untuk kemudian diolah menggunakan bahan kimia. Tanah yang ditambang itu diduga mengandung sedimen emas. "Kerugian negara akibat aktivitas ini diperkirakan mencapai hampir Rp1 triliun, dengan omzet

rata-rata mencapai Rp200 juta per hari atau sekitar Rp72 miliar per tahun," ujar Aldi. Dalam kasus tersebut, polisi menyita sejumlah barang bukti di antaranya emas seberat 400,3 gram, uang tunai sebesar Rp143 juta, dan peralatan tambang. Aldi menegaskan pemerintah daerah dan aparat keamanan akan mengambil langkah tegas untuk menutup tambang ilegal dan menindak pelaku lainnya.

Seskab RI Langsung

Dari Halaman 1

sekolah tersebut berada di dusun yang terisolir yang berjarak 8,5 kilometer dari desa induk. Untuk menuju sekolah hanya bisa diakses dengan jalan kaki melewati perbukitan dan menyeberangi 13 kali sungai dengan waktu tempuh berkisar 2 jam. Namun jika hujan deras turun, waktu tempuh bisa 4 jam lebih. Kondisi hujan intensitas tinggi beberapa hari terakhir menjadi kendala bagi guru-guru tersebut untuk sampai ke sekolah. Dalam video yang diunggah di akun Instagram resmi @sekretaris.kabinet tampak tim yang diutus Mayor Teddy berangkat dari Jakarta ke Nias pada 18 Januari 2025. Tim tersebut tampak berjalan kaki di tengah hutan dengan

kondisi hujan. Bahkan tim tersebut melewati jalan setapak yang digenangi banjir. Tim tersebut juga harus melewati sungai yang arusnya cukup deras. Penduduk setempat juga memanfaatkan akses jalan yang sama untuk beraktivitas. Mereka harus menunggu karena debit air sungai cukup tinggi dan deras sehingga berbahaya jika dilewati. "Berangkat dari Jakarta ke Nias menuju SD Negeri 078481 Uluna'ai Hiligo'o Laowo Hilimbaruzo di Dusun III Desa Laowo Hilimbaruzo. Jarak dari desa induk ke Dusun III sekitar 8,5 km. Kondisi jalan dari desa induk menuju SD merupakan jalan setapak bebatuan dan harus menyeberangi 13 sungai dan anak sungai. Waktu tempuh dari desa induk menuju dusun III sekitar 2,5 sampai 3 jam," bunyi narasi video itu.

Saat mencoba menyeberangi sungai, tim tersebut harus berpegangan dengan batang hingga akar tanaman di tepi sungai agar tidak terseret arus. Setelah kunjungan itu, diusulkan nantinya agar dibuat mess atau rumah bagi guru guru di kompleks sekolah. Kemudian para guru akan memperoleh dukungan tunjangan dana mengajar di daerah terpencil, pembuatan jembatan penyeberangan dan akses terhadap listrik. "Terimakasih adik adik di SD Negeri 078481 Uluna'ai Hiligo'o Laowo Hilimbaruzo di Dusun III Desa Laowo Hilimbaruzo, yang telah menyuarakan kondisi di sekolahnya. Bagi adik adik, para guru, orangtua dan warga di sekitar Dusun III untuk usulan jalan keluar akan dikoordinasikan dengan instansi terkait," tulis akun tersebut kembali. (cnni/js)

Janji Bakal

Dari Halaman 1

Ia menekankan pentingnya menjunjung tinggi hukum seraya mengingatkan kontribusi Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri dalam pendirian Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) saat menjabat Presiden kelima RI pada awal 2000an silam. "Saya diajarkan untuk menjunjung tinggi hukum dan selalu kooperatif terhadap seluruh proses hukum itu. Tapi saya juga mencatat mana hukum yang berkeadilan, mana hukum sebagai suatu pesan," kata Hasto di Surabaya, Ahad (19/1) kemarin. Hasto membela diri dengan menyatakan, ia bukan pejabat negara dan tidak terlibat dalam kerugian negara. Ia menegaskan bahwa sebagai Sekjen PDIP, ia mendukung penuh agenda pemberantasan korupsi, selaras dengan semangat partainya. "Tapi kami percayakan sepenuhnya bahwa KPK punya misi mulia, karena KPK yang mendirikan adalah Ibu Megawati Soekarnoputri. Sebagai sekjen saya harus memelopori antikorupsi, saya bukan pejabat negara dan tidak ada kerugian negara," ucapnya. Lebih lanjut, Hasto memastikan akan mengikuti seluruh proses hukum dengan sebaik-baiknya dan penuh kedisiplinan. Selain itu, ia mengungkapkan telah mempersiapkan argumentasi hukum yang akan disampaikan dalam sidang praperadilan. "Praperadilan dikatakan oleh para penasihat hukum kami merupakan hak yang dimiliki seseorang yang menyanggah tersangka, sehingga hak itu digunakan sebaik-baiknya. Dan kami akan sampaikan argumentasi hukum berdasarkan bukti-bukti yang otentik teks formil maupun materiil," katanya. (cnni/js)

Trump Berencana

Dari Halaman 1

intahan Donald Trump menyebut rencana itu bagian dari usulan terkait rekonstruksi Jalur Gaza setelah agresi Israel berakhir. Namun, rencana itu masih belum jelas bahkan termasuk kesediaan warga Gaza dipindah dan negara yang menerima mereka. "Indonesia, misalnya, adalah salah satu lokasi yang sedang dibahas," demikian laporan NBC, mengutip pejabat transisi Trump. Jalur Gaza hancur usai agresi Israel sejak Oktober 2023. Selama operasi, mereka menggempur habis-habisan warga dan objek sipil seperti rumah penduduk, fasilitas Kesehatan, tempat ibadah, hingga sekolah. Proposal Trump terkait rekonstruksi Gaza memicu kritik. Negara-negara kawasan secara konsisten menentang pengungsi Palestina karena khawatir menyebabkan krisis pengungsi baru. Selain itu, banyak warga Palestina cemas mereka dilarang kembali ke Gaza jika angkat kaki dari wilayah tersebut. Masih berkaitan dengan rekonstruksi Gaza, utusan khusus Timur Tengah Trump, Steve Witkoff, juga akan berkunjung ke Gaza untuk memantau kesepakatan. "Ingat, ada banyak orang, radikal, fanatik, bukan hanya dari pihak Hamas, dari sayap kanan pihak Israel, yang benar-benar terdorong untuk meledakkan seluruh kesepakatan ini," kata pejabat transisi Trump. Meninjau Gaza akan membuat Witkoff mengetahui langsung situasi di sana dan bukan hanya mendapat laporan dari Israel. "Anda harus melihatnya, Anda harus merasakan," imbuh pejabat itu. Rekonstruksi Gaza juga tercantum dalam kesepakatan gencatan senjata Israel-Hamas yang mulai berlaku pada Minggu. Fase pertama berlangsung 42 hari, pertukaran sandera, dan penghentian perang. Fase kedua diharapkan bisa mengakhiri perang dan gencatan menjadi permanen. Fase ketiga pemulangan jenazah dan sisa-sisa tubuh sandera serta implementasi rencana rekonstruksi Gaza. (cnni/js)



Presiden Stop Impor Beras

Dari Halaman 1

han pangan strategis. Indonesia harus memastikan bahwa produksi domestik mampu memenuhi kebutuhan nasional, baik dari segi kuantitas maupun kualitas. Masalah seperti irigasi, akses pupuk, dan teknologi modern perlu ditingkatkan untuk mendukung produksi lokal. Kebijakan ini dapat meningkatkan pendapatan petani dan memperbaiki kesejahteraan mereka jika didukung dengan harga jual yang stabil. Jika pasokan lokal belum mencukupi, penghentian impor dapat memicu kelangkaan dan kenaikan harga komoditas tertentu. Kebijakan ini juga dapat mendorong penggunaan teknologi untuk meningkatkan produktivitas dan efisiensi sektor pertanian. Upaya memperbaiki distribusi hasil tani dapat membantu memenuhi kebutuhan tanpa impor. Langkah ini dapat melindungi Indonesia dari fluktuasi harga pangan di pasar global. Meski menghentikan impor, Indonesia masih dapat menjalin kerja sama untuk mendukung transfer teknologi dan investasi di sektor pertanian. Kebijakan ini membutuhkan perencanaan yang matang, termasuk investasi pada riset, pendidikan petani, dan modernisasi alat produksi. Evaluasi rutin diperlukan untuk memastikan bahwa produksi domestik mampu memenuhi target konsumsi. Permintaan untuk menghentikan impor bahan pangan strategis adalah langkah yang ambisius dan memiliki potensi besar untuk memperkuat kemandirian pangan Indonesia. Namun, keberhasilannya sangat bergantung pada kesiapan infrastruktur, dukungan kepada petani, serta kebijakan pendukung lainnya. Selain itu, perlu strategi mitigasi untuk mengantisipasi dampak ekonomi jangka pendek, seperti potensi kenaikan harga atau kelangkaan komoditas. Dalam teori komunikasi politik, pernyataan Presiden Prabowo ini dapat dilihat sebagai bagian dari upaya membangun narasi nasionalisme ekonomi, menetapkan agenda prioritas ketahanan pangan, dan memperkuat citra kepemimpinan. Namun, efektivitasnya akan bergantung pada bagaimana pesan tersebut diterjemahkan dalam kebijakan nyata dan diterima oleh berbagai pemangku kepentingan.